
COMITATO OVEST DI MELEGNANO 
( dal sottopasso FF.SS alla frazione Martina ) 

AMA IL TUO QUARTIERE, NON ABBANDONARLO! MIGLIORALO 
 

Alla cortese attenzione del: 
 

Sindaco Prof. Dolcini 
Pres. del Consiglio Comunale Prof. Fogliazza 

 
Oggetto: Verbale di riunione del 19/07/2006 
 
Presenti i Sig.: Piloni, Caramaschi, Cunico, Barbieri, Rocca e Delle Serre. 
La riunione ha inizio alle 18,30. Ordine del giorno: 
• Iniziative imprenditoriali nel quartiere Ovest (Discoteca, Aree commerciali) 
• Futura sistemazione area ex-Saronio (viabilità, aree verdi, servizi, ecc.) 
• Varie ed eventuali 
 
La Signora Cunico introduce il primo punto: l’apertura di una discoteca in Via della 
Repubblica all’altezza della Via Morandi, notizia appresa dai quotidiani locali per bocca del 
vice-sindaco Maurizio Margutti. La possibilità che tale opera abbia corso è concreta 
poiché, anche dal punto di vista della pubblica sicurezza, essa avrebbe ricevuto il relativo 
permesso Prefettizio. Il direttivo esprime preoccupazione poiché tale tipo di locale 
potrebbe comportare serie problematiche di quiete pubblica, ad es. come accaduto a 
causa di un locale (Boudica) presente nella stessa area. 
La Signora Cunico riferisce che a seguito delle richieste effettuate il Comitato è invitato a 
incontrare (25 Luglio ore 10,30) l’Amministrazione Comunale (Vice-sindaco Margutti, 
Assessore Pagliaccio) per conoscere lo stato dei progetti d’edilizia e riqualificazione 
dell’area ex-Saronio al completamento della bonifica. il Comitato, durante tale incontro, 
chiederà delucidazioni anche sull’apertura della discoteca. In particolare il direttivo 
riterrebbe interessante conoscere dall’Amministrazione Comunale: 
– gli elementi su cui si è fondata la concessione del permesso del Prefetto, 
– l’iter attraverso cui tali locali ottengono le necessarie autorizzazioni, 
– se ad es. sia vero che la proprietà si accollerebbe i costi di una rotatoria all’altezza 

della Via Moranti e di una zona riservata a parcheggio auto 
Le motivazioni che inducono il Comitato Ovest a nutrire preoccupazione per l’apertura di 
una discoteca sono le seguenti: 

1. aumento del traffico sul già saturo Viale della Repubblica  
2. rischio di inquinamento acustico correlato all’attività della discoteca 
3. garanzie sulla sicurezza e sulla quiete pubblica anche all’esterno del locale  

Il Comitato, preso atto di quanto l’Amministrazione Comunale comunicherà nell’incontro 
del 25 Luglio, prima di intraprendere eventuali azioni, chiederà all’Amministrazione un 
incontro dedicato a tale argomento. Il segretario Sig. Delle Serre prenderà contatti con il 
Comitato Pertini per conoscere la loro opinione e valutare eventuali iniziative congiunte. 
La riunione termina alle 19,45. Per esaurire il 2° punto all’ordine del giorno, coloro che 
parteciperanno all’incontro del 25 Luglio avranno una breve riunione per concordare le 
problematiche (viabilità, servizi, ecc.) su cui sollecitare l’Amministrazione Comunale.  
  
   Il Segretario       Il Vice-Presidente 

Giulio Delle Serre            Claudio Piloni 
 
Melegnano, 19 Luglio 2006 


